
浅川 条汰 

研修医 2 年の浅川条汰です。HP をご覧いただきありがとうございます。 

2 年間の研修を振り返ると、多数の症例を主体的に診ることができる素晴らしい環境だった

と思います。研修医の望む成長に対して、指導医の先生方が時にはヒントを与えてくださり、

時には遅くまで付き合ってくださり、感謝してもしきれません。当院の魅力的な研修環境、

刺激的な日々を体感してみたい方、ぜひ一度見学にいらしてください！ 

 

 

淺田 晃平 

2 年間の研修を振り返る時に、最初に頭に浮かんで来たことはやはり済中の環境の良さです。

指導熱心な上級医の先生方、そして何より仕事にも遊びにも何事にも全力で取り組む尊敬

できる同期とともに 2 年間一緒に仕事できたことは自分にとってかけがえのない財産です。

もし私が医学生に戻り、研修先を再度選ぶ状況になったとしても、間違いなく同じ選択をす

ると思います。皆さんと一緒に働けることを楽しみにしてます。 

 

 

伊東 拓海 

当院での初期研修 2 年間を無事に終えることができました。ありきたりすぎる感想ですが、

とにかくあっという間だったなあという感想に尽きます。とにかく楽しい同期に恵まれ、仕

事では求められるものはありますが、それに応えるという当たり前のことをやるだけでも

成長できる当院のような環境は良い環境だったなと思います。これから各々の道を進む同

期と離れ離れになる寂しさを感じつつ、最後にみんなで行く同期旅行を楽しみたいと思い

ます！研修に携わっていただいた関係者の皆様ありがとうございました。 

 

 

大倉 将太 

月日が経つのは早いもので研修医生活も残りわずかとなりました。熱意のある同期、指導熱

心な先生方に囲まれた環境で医者人生のスタートを切ることができ、とても幸せだったと

改めて感じています。知識や技術だけでなく、医療の場に身を置く上での姿勢など沢山のこ

とを学ぶことができました。もしもう 1 度研修先を選び直す機会があっても再び当院を選

択すると思います。皆さん是非見学にいらしてください！ 

 

 

小川 夏実 

「決断が迫られたときに自分で判断できる」ように、必要な情報を選別して、自ら所見をと

りにいって、正しい解釈をする訓練を日々送った 2 年間だったと思います。そしてなによ

り当院の初期研修を希望したことは、私の医師人生で最良の決断の一つだったと胸を張っ

て言えます。優しく厳しく愛情を持って指導してくださった上級医、コメディカルの方々、

臨床研修室の皆様、支えてくれた同期や後輩達にこの場を借りて御礼申し上げます。本当に

ありがとうございました。 

 

 



住友 秀太 

済生会中央病院での 2 年間の初期研修は、非常に充実したものでした。研修内容は多岐に

わたり、各診療科で必要な普遍的な知識をバランスよく得ることができました。また、ロー

テーション期間中に限らず、夜間休日の手術等に積極的に参加させていただき、実践的な経

験を多く積むことができました。この貴重な研修を通じて得た知識・経験を土台に、今後は

専門研修に進み、更なる成長を目指していきたいです。   

 

 

玉村 桜子 

済生会中央病院での 2 年間の研修は、充実感と成長を実感できました。幅広い疾患を経験

し、主体的に診療に関わることができ、指導医や先輩方の手厚いサポートもあり、挑戦しな

がら安心して学ぶことができました。やる気がある人にぴったりの病院だと思います！一

緒に頑張りましょう。 

 

 

中村 凌輔 

2 年間の臨床研修を終え、大変刺激的な毎日を送ることができました。上級医の先生方は非

常に教育熱心で様々なことを教えてくださり、同期は「よく遊びよく学ぶ」精神を大切に互

いに切磋琢磨してきました。この 2 年間を通じて、多くのことを学び、医師として最高のス

タートを切れたと実感しております。この 2 年間の経験を活かして頑張りたいと思います。 

 

 

原田 崚我 

研修医 2 年目の原田崚我と申します。済中での 2 年間が終了し、専攻医に向けて期待と不

安が入り混じっています。2 年間の研修はあっという間に過ぎ去りましたが、全てが充実し

ていて多くの経験を積むことができました。これから済中にいらっしゃる方、これから見学

にこようと思っている方、これから入職を考えている方、済中での研修は間違いなく全国一

番だと思います。かけがえのない同期・後輩と切磋琢磨しながら指導医の先生方にもたくさ

んご指導いただける環境に感謝しつつ、この環境を是非感じてもらいたいなと思います!是

非一度見学にいらしてください! 

 

 

渡邉 剛史 

初めまして、研修医 2 年目の渡邉剛史と申します。2 年間の研修が終わり、率直にこの病院

を選んで本当によかったと感じています。最高の仲間、指導医、後輩に恵まれ 1 日 1 日が

充実していました。 

皆さんには胸をはってこの病院は素晴らしい研修病院といえます。是非一度病院見学にき

て、雰囲気を体感してみてください。お待ちしています。 

 

 

 

 


